
 

 

 

 

令和４年度修了式 一年間ありがとうございました 

 今年度も感染症予防対策のため、在校生や来賓の方々とともに、卒業生の門出をお祝い

することはできませんでしたが、多くの保護者の皆

さまにご出席いただき、３月１３日（月）に、本校

第７５回卒業証書授与式を行うことができました。 

１・２年生の生徒の皆さんは、前日までに、卒業

式会場の設営、周囲の清掃、昇降口や３年生の各教

室の飾り付けなど、心をこめて取り組んでくれまし

た。簡潔な内容の式ではありましたが、３年生の皆

さんは卒業生にふさわしい堂々とした態度で式に

臨み、思いを込めて式歌を合唱し、２２８名が橋北中学校を巣立っていきました。 

 

３年生卒業後の１７日には、令和５年度前期生徒会役員立候補者立会演説会と投票が行

われました。感染症予防対策で令和２年度以降はすべ

て放送で行っていましたが、数年ぶりに体育館での立

会演説会となりました。今回は計８名が立候補し、生

徒会活動や学校生活、自分たちの集団のことをしっか

りと考え、毎日をより良くしていきたいという願いを

込めて、丁寧な内容の演説を行いました。 

次年度の生徒会役員としての活躍とともに、今回当

選しなかった生徒も含めて、生徒会の一員としてしっ

かりと役割を果たしてくれることを期待します。 

 

本日、令和４年度の修了式の日を迎えました。保護者、地域の皆様には、この１年間、

本校の教育に対しまして、ご理解とご支援をいただき、誠にありがとうございました。 

今年度は感染症予防対策に配慮しながら、制限しつつも保護者の方に参観していただい

たり、文化祭を全校生徒で一堂に会して行ったり、現場学習を再開したりするなど、少し

ずつ教育活動や諸行事の実施方法について工夫をし、生徒にとって必要と考えられる経験

の機会確保に努めることができました。生徒たちは、その時々の状況を受け入れ理解しつ

つ、日々の授業や活動、学校行事などを通して、自らを鍛え、仲間のつながりを深めなが

ら、それぞれ成長する姿を見せてくれたと思います。これもひとえに皆様のご理解とご支

援のおかげと改めて感謝しております。  

次年度に向け、私たち教職員も今年度を振り返り、指導体制や活動計画づくりに入って

います。新たな教職員集団で、元気に新年度をスタートできるよう、準備を進めて、次年

度 4 月を迎えたいと思います。今後も引き続き、本校へのご支援を、どうかよろしくお願

いいたします。この１年間、本当にありがとうございました。 

            橋北中学校だより 
令和４年度  ３月２４日（金） 

 第 １２ 号  文責：校長 

津市立橋北中学校 

 

 



令和４年度３学期 各部活動大会・各種コンクール等結果 

三重県中学校新人剣道大会  男子団体 第３位   優秀選手賞 伊藤秀愛 

バスケットボール一年生大会 団体男子 ３位  団体女子 ３位 

優秀選手賞 男子の部 大森鉄平  女子の部 梅原紗衣 

第 35回中部日本個人・重奏コンテスト  中学校重奏の部 金管五重奏 銀賞 

中学校個人の部 マリンバ独奏 金賞・県代表 三浦遥華 

アジヤカップ津支部中学１年生ソフトテニス大会 ３位 出江・岡本ペア 

令和４年度会長杯争奪卓球大会 中学生団体の部 第３位 女子卓球部 

第 16回高田杯津市中学校バレーボール大会 ベストハート賞 平野沙奈 

第 43回三重県小中学校書初め展  特選 宇陀 和  入選 伊藤 玲 畑中彩華 

令和４年度谷川ことすが書道コンクール   谷川士清大賞 宇陀 和 

人権を大切にする心を広げる標語 最優秀賞 上出桜子  優秀賞 岡田慧太 竹馬麻衣 

この他、津市中地区の作品展出品等もありました。詳細は学校ＨＰで紹介しています。 

ぜひご覧ください。 

＊PTAで購入いただきました＊＊校内の環境整備をしていただいています＊ 

PTA費で図書館に新しい書架と本をたくさん購入いただきました。保健室にも本を設置できました。 

今

   今後整えていく予定の、 

「英語コーナー」です。 

おなじみのコミック英語版や 

身近な題材を取り上げた英語 

のテキストなどがあります。 

 

こちらの体育館ステージ看板は、 

学校運営協議会委員の方に作成 

していただきました。 

 

 

令和５年度に向けて ～GIGAスクール構想のさらなる推進と効果的な活用～ 

令和３年度から始まった生徒一人一台端末の活用から２年が経ちました。日々の授業や

教育活動の中で活用が進んでおり、まさに「文房具として」欠かせない存在になってきて

います。取り扱いには注意を払っていますが、破損のために教委にお願いして、応急的な

処置を施し修繕を依頼することもあります。現在、年度末の更新や充電保管庫の移動を経

て、新学年で円滑に使用できるよう準備をしています。３年目となる次年度は、家庭での

活用も含めて、さらに適切でより効果的な活用を、学校全体で目指してまいります。 


